

Miércoles 11 de abril de 2007

Anuncia que apoyarán investigación y niega "espíritu de cuerpo"

Velásquez descarta que gobierno tenga como política compra de contenidos de medios de comunicación

Lima, abr. 11 (ANDINA)- El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, descartó hoy que sea una política del gobierno o del Partido Aprista Peruano, comprar contenidos o la línea editorial en los medios de comunicación.

"Rechazamos categóricamente que el Partido Aprista o el gobierno tenga como política de Estado tratar de comprar contenidos o la línea editorial de los medios de comunicación (...) tengan la seguridad que no tenemos ese interés o propósito"; indicó en declaraciones a CPN Radio.

El dirigente aprista consideró necesario que se realice una profunda investigación de la denuncia según la cual el Ministerio de Vivienda y Construcción firmó contratos con algunos medios periodísticos para que destaque la imagen del responsable del sector y ataquen a sus detractores.

"Tengan la seguridad que no haremos cuestión de cuerpo para impedir que los responsables sean sancionados", reiteró.

Al comentar el pedido de interpelación anunciado por el grupo parlamentario de Unidad Nacional contra el ministro de Vivienda, Hernán Garrido Lecca, el legislador añadió que si es necesario se brindará una "respuesta política" a este problema.

Por otro lado, Velásquez consideró que se ha realizado una errónea interpretación de las declaraciones del legislador Mauricio Mulder, quien advirtió que si el presidente del Consejo de Ministros es censurado, podría abrirse el paso para cerrar el Parlamento.

Al respecto, sostuvo que Mulder sólo ha realizado una interpretación de lo señalado por la Constitución, que en uno de sus artículos faculta al presidente de la República a cerrar el Congreso si le niega la confianza a dos gabinetes consecutivos.

Asimismo, expresó su confianza en que el presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, responderá satisfactoriamente las preguntas que le formule el pleno del Congreso respecto al caso Pandolfi.